

14

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Frauenhäuser im Land Bremen: Immer längere Wohndauern

Wir fragen den Senat:

Zum Zusammenhang zwischen immer längeren Aufhalten von Schutzsuchenden in den Frauenhäusern des Landes Bremen und der angespannten Wohnungsmarktlage erklärt der Senat, dass „Gespräche mit den Wohnungsbaugesellschaften in der Vorbereitung“ seien - was genau ist damit gemeint?

Was ist mit der weiteren Ankündigung des Senats gemeint, „ein spezifisches Vermittlungsangebot“ für Frauen in Frauenhäusern prüfen zu wollen?

Ist für den Senat denkbar, ein Landesprogramm zur besonderen Wohnraumförderung für Frauen und Kinder in Schutzwohnungen aufzulegen?

Kerstin Eckardt, Frank Imhoff und Fraktion der CDU